



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	909V13M
Prix	4 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Charme et élégance pour cette luxueuse propriété d'exception d'architecture provençale d'une superficie d'environ 300 m² sur un terrain de 2200m² avec une vue mer panoramique sur tout le golfe de Saint-Tropez. Elle comprend un salon séjour avec cheminée, cuisine américaine ouverte sur une vaste terrasse, toilette visiteur, 3 chambres, 3 salles de bains, 4 studios indépendants aménagés, 1 appartement T2 aménagé, piscine à débordement, poolhouse, jacuzzi. De grandes plages ont été prévues autour de la piscine, la maison a su réunir confort et élégance. Le jardin, aux essences méditerranéennes, ...

Charm and elegance for this exceptional luxurious property of Provençal architecture with an area of approximately 300 m² on a plot of 2200 m² with a panoramic sea view over the entire Gulf of Saint-Tropez. It includes a living room with fireplace, American kitchen opening onto a large terrace, guest toilet, 3 bedrooms, 3 bathrooms, 4 independent furnished studios, 1 furnished one-bedroom apartment, infinity pool, poolhouse, jacuzzi. Large beaches have been planned around the swimming pool, the house has managed to combine comfort and elegance. The garden, with Mediterranean species, lawn, ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

